

30 JAHRE GALERIE REINHOLD MAAS



Das Jubiläumsjahr wurde am 21. 4. mit viel Publikum stillvoll eingeläutet und zwar in der neuen Pop-Up-Galerie mitten in der Fußgängerzone

von Reutlingen, welche - von einem Sammler zur Verfügung gestellt - gemeinsam mit dem Stammsitz in der Gartenstraße 49 betrieben wird. In beiden Räumlichkeiten sind übrigens Bilder meiner #FLOWERS-Serie zu sehen. Wir dürfen gespannt sein, was sich der umtriebige Galerist noch alles für das Jubiläumsjahr an Aktivitäten einfallen lässt, (angedacht ist zum Beispiel ein Gesprächsabend zum Thema „brauchen wir noch Galerien?“) auf jeden Fall an dieser Stelle nochmals:

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

PETER KLEIN

Die Töchter des Kunstsammlers Peter Klein veranstalteten im März diesen Jahres ein großes Fest zu Ehren ihres verstorbenen Vaters und beauftragten mich, die Gäste zu fotografieren. So war ich mit einem weiteren Fotografen - meinem Freund Luca Siermann - und vier Operatoren vor Ort und konnte nach einer kurzen Bearbeitungszeit alle 256 Portraits mittels einer eigens entwickelten Software auf eine große Leinwand morphen und dies zu der Musik von Stefan Carisius. Inzwischen sind die beiden großformatigen Bilder HOMO UNIVERSALIS in der Sammlung in Nußdorf angekommen.



GALLERIA SACCHETTI, ASCONA



Die hochkarätig besuchte Vernissage der Ausstellung **PERCEZIONE** im Centro di Cultura e d'Arte Ascona fand am 30. 3. um 16:00 Uhr statt und die Besucher waren sehr an meinen Arbeiten aus den Serien der Fotografischen Verdichtungen #FACE(S), #WALKS und #FLOWERS interessiert.

Im Laufe des Monats Mai finden zwei Veranstaltungen statt, bei denen ich ebenfalls anwesend sein werde: ART & DINE und ART & SIENCE, bei Interesse gibt es weitere Informationen über die Website der Galerie, siehe unten. Die Finissage der Ausstellung findet am 10. Juni 2024 statt.

Centro di Cultura e d'Arte Ascona, Via Beato P. Berno 14, CH-6612 Ascona
+41 91 791 20 79
info@caa.ch www.caa.ch